

Concretar la reforma migratoria, una acción de justicia: Peña Nieto

Miércoles 27 de agosto de 2014
La Jornada

En el Capitolio de California ante legisladores demócratas y republicanos, el presidente Enrique Peña Nieto reiteró la posición de su gobierno en favor de una reforma migratoria en Estados Unidos.

<http://www.jornada.unam.mx/2014/08/27/politica/010n1pol>

Más fuerzas federales, estrategia del gobierno para la frontera sur

Miércoles 27 de agosto de 2014
La Jornada

El plan del gobierno federal para la frontera sur incluye el despliegue adicional de fuerzas federales para regularizar la zona, en coordinación con los estados fronterizos.

<http://www.jornada.unam.mx/2014/08/27/politica/011n1pol>

Desde 1995 El Colegio de Sonora detectó graves abusos contra menores migrantes

Miércoles 27 de agosto de 2014
La Jornada

Cargado de esperanzas y con algunos dólares, Gilberto Francisco abandonó su casa en una remota provincia guatemalteca con el deseo de encontrarse con su hermano en el norte.

<http://www.jornada.unam.mx/2014/08/27/politica/012n1pol>

Liberan federales a 44 migrantes en Tamaulipas

Martes 26 de agosto de 2014
Milenio

Autoridades federales liberaron a 44 indocumentados que se encontraban privados de su libertad en un domicilio de la colonia ampliación de la Unidad Nacional, en Ciudad Madero.

http://www.milenio.com/estados/migrantes-federales_rescatan_a_migrantes_0_361164298.html

Seguridad en frontera sur, alentada por EU

Martes 26 de agosto de 2014
El Economista

De acuerdo con un análisis del oficial de Programas de la Oficina en Washington para Asuntos Latinoamericanos (WOLA, por sus siglas en inglés), Clay Boggs, el endurecimiento de las medidas de seguridad en la frontera sur de México poco ha sorprendido a los observadores, pues mientras el presidente Enrique Peña Nieto se comprometió a poner más atención en la frontera sur al inicio de su gestión, los funcionarios estadounidenses ya habían expresado su interés en ampliar la cooperación con México a lo largo de la frontera con Guatemala y Belice. <http://eleconomista.com.mx/sociedad/2014/08/26/seguridad-frontera-sur-alentada-eu>